

Protokoll der FSR-Sitzung Nr. 18 am 22.05.2007

- **Anwesend:** Dominik Kopczynski, Stefan Zelazny, Mark Brockmann, Michael Hesse, Benjamin Titz, Sascha Kwiatkowski, Dino Kussy, Jan Beisenkamp, David Kampmann, Anke Arndt, Mario Wündsich, Markus Matz, Lutz Krumme, Dennis Spyra, Daniel Fuchs
- **Verspätet:** Ramin Roham-Pour, Tim Terlohr, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Christine Bergemann
- **Sitzungsleiter:** Benjamin Titz
- **Protokollant:** Lutz Krumme
- **Gäste:** Dave Kliczbor, Benjamin Schwertfeger

Tagesordnungspunkte

0. Protokolle

- Es wird angemerkt, dass die letzten Protokolle mangels Anmerkungen und Reaktionen unzureichend/zu spät veröffentlicht wurden

[Ankunft: Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Tim Terlohr, Fabian Schlenz, Christine Bergemann] [Abgang: Benjamin Schwertfeger]

- Es wird angeregt, dass innerhalb der nächsten fünf Wochen versucht wird, das Wiki um ein Plugin zu erweitern, mit dem ein automatisiertes Veröffentlichen, Ausdrucken und ggf. Umwandeln in eine PDF-Datei ermöglicht wird.
- Die Protokollanten der letzten Sitzungen werden angehalten, die Protokolle ausführlicher zu formulieren und die Arbeit an ihnen abzuschließen, um sie veröffentlichen zu können.

1. Post

- Einzelnachweis über Telefongespräche vom AStA
- Einladung zur Sitzung des 35. Studierendenparlamentes

2. E-Mails

- Die Gesellschaft für Informatik lädt zu einem Seminar über Agile Dokumentation von Softwareprojekten am 15.6.2007 in Köln ein. Darüberhinaus wird eine Freikarte für ein IT-Outsourcing-Forum verlost.
- Der Infobus der International Education Centre GmbH, kurz IEC, macht am 31.5.2007 Station an der Uni Dortmund.
- Norbert Jesse bittet um Rückmeldungen zum FB-Faltblatt zum Campusfest, falls noch gravierende Änderungen notwendig sein sollten.

3. Berichte

- Letzte Woche fand die Konferenz der Informatikfachschaften in Karlsruhe statt. Eine Abordnung von neun Leuten war da. Ausführlicher Bericht folgt in den nächsten TAGen.
- Die 36,0te KIF findet nicht hier statt, wahrscheinlich aber die 37,0te.
- FBR-Sitzung wird um eine Woche verschoben.
- Die FSRK hat einen großen Überschuss im vergangenen Jahr erwirtschaftet. Der Überschuss wird noch an die beteiligten Fachschaften anhand derer Größen über die Selbstbewirtschaftungsmittel verteilt.
- Der AStA möchte eine aktualisierte FSR-Mitgliederliste haben, um diese für die Befreiungen für die Studiengebühren an die Verwaltung weiterzuleiten. Diesbezüglich ist unklar, was mit Leuten ist, die den FSR verlassen haben. Jan kümmert sich darum.
- Es gab Beschwerden von Studentenseite, dass in den letzten Räumen des Flurs die WLAN-Abdeckung schlecht sei. Eine Anfrage diesbezüglich bei der IRB verlief ergebnislos. Wir hängen uns an das Thema dran.
- Prof. Vahrenhold bittet darum, Lehramtsstudenten mit Fragen zur Prüfungsordnung direkt an ihn weiterzuleiten.
- Der oh14pr1-Drucker hängt sich in letzter Zeit regelmäßig (insb. montags) auf. Auf Nachfrage bei der IRB wurde gesagt, man möge die Tonerkartusche einmal entnehmen, schütteln und wieder einsetzen. Grundsätzlich sind allerdings sämtliche Aktionen am Drucker (außer Drucken) telefonisch mit dem IRB-Operating abzusprechen.
- Bei Wilfried Jansen wurden die Räume für die Lehrgebietsvorstellung und für die Hauptstudiums-O-Phase gebucht. Desweiteren wurden die Professoren kontaktiert und bereits neun Rückmeldungen bekommen.
- Das Procedere des Ideenwettbewerbs zur Studiengebührenverwendung wurde festgelegt.
- Der Lehrstuhl 5 will das InpuD-Forum bzgl. der Ba/Ma-Ordnungen überarbeiten
- Stefan bittet erneut um Input, um in den Vorlesungen als "lebender Marvin-Rundbrief" über Aktuelles (u.a. Verwendung der Studiengebühren) in den Vorlesungen berichten zu können.
- Die Retro-Gaming-AG hat Buttons für den Campus-Lauf und weitere Aktionen angefertigt.
- Die Retro-Gaming-AG wird im Rahmen des Campus-Lauf in Kooperation mit dem AHS einen Wettkampf "Decathlon auf Tanzmatten" anbieten.
- Auf den letzten Newsletter hin haben sich zwei neue Teamer für die O-Phase angemeldet. Damit sind es nun 19 Teamer

4. Sprechstunden

- Es wird angemerkt, dass freitags derzeit keine Sprechstunden angeboten werden.
- Es wird angeregt, dass über die angebotenen Sprechstunden hinaus Termine für Beratungen vergeben werden. Dazu wird ein kurzer Text im Wiki und auf der Türliste eingefügt

[Abgang: Sascha Kwiatkowski]

5. Treffen mit Herrn Schwentick

- David ist dabei eine Brief an Herrn Schwentick zu verfassen, um ihn zu einem Treffen einzuladen.
- Es werden mögliche Termine ausgewählt, die in das Anschreiben eingefügt werden.

[Abgang: Anke Arndt]

6. Ziele des FSR

- Es wird angeregt, dass der FSR sich neben der normalen Arbeit Ziele für das laufende Jahr setzt. Als Beispiel nennt er, die Verwendung der Studiengebühren kritisch zu begleiten und möglichst vorteilhaft für die Studierenden zu gestalten.
- Es wird vorgeschlagen, dass die kommende Woche zur Formulierung der Ziele genutzt wird und dass diese Ziele dann auch im Gespräch mit Herrn Schwentick präsentiert werden können.

[Abgang: Dominik Kopczynski]

7. Vertraulicher TOP

- s. Zusatzprotokoll

[Abgang: Tim Terlohr, Dennis Spyra]

8. Sonstiges

- Die FSRK will die Kosten für einen Kinofilm des UFC übernehmen und bittet um Filmvorschläge. Jan sammelt diese und leitet sie weiter.
- Das FSRK-Wiki und einige andere Fachschaftsseiten laufen derzeit auf einem Rechner des AStA, der ursprünglich nur als Gateway konzipiert war und dementsprechend überlastet ist. Für die Auswahl eines neuen Servers wurde seitens der FSRK angefragt, ob ein Informatiker am 24.5. um 12 Uhr fachliche Beratung durchführen kann. Felix, Dino und David erklären sich dazu bereit.
- Es gibt das Problem, dass die Sopra-Teilnehmer entgegen den Angaben seitens des Lehrstuhls 10 um 19 Uhr aus dem Sopra-Pool rausgeworfen worden sind. Es wird direkter Kontakt mit Doris Schmedding bezüglich dieses Problems gesucht.
- Die Admins möchten den aktuellen Status "inaktiver" Benutzeraccounts erfahren, um diese ggf. zu löschen. Desweiteren wird um Aktualisierung der Gremienangaben im Wiki gebeten.

9. FSR-Newsletter

- Aus der letzten Woche sind zu diesen Themen keine Texte angekommen:
 - Verwendung der Studiengebühren
 - Organspende
- Vorankündigung Lehrgebietsvorstellung und Hauptstudiums-O-Phase